

Terre des Hommes Education

1 Gemeinsam mit unserem pädagogischen Mitarbeiter machen die SchülerInnen eine kleine Unterrichtssimulation zum Thema Flucht.

2 Während des Migrationsspiels entdecken die SchülerInnen, dass es eine Vielzahl von Gründen für Migration gibt. Im weiteren Verlauf des Workshops verstehen sie den Unterschied zwischen Migranten und Flüchtlingen.

3 Nach einem Spiel zu den Kinderrechten, erfahren die SchülerInnen anhand von Videos und Bildmaterial mehr über die Syrienkrise.

4 Der Workshop motiviert die SchülerInnen zu Offenheit gegenüber Anderen und gibt Ideen für das Zusammenleben sowie für gemeinschaftliches Handeln.

5 Die SchülerInnen entwickeln Handlungsmöglichkeiten in ihrer Umgebung.



Kinder auf der Flucht

Viele Flüchtlingskinder müssen arbeiten, um ihre Familien zu unterstützen. Einige sammeln Müll, der sich recyceln lässt, andere füllen Wasser in Behälter ab, um ein wenig Geld zu verdienen. So wie Bassam – er arbeitet, seitdem er 12 Jahre alt ist. Damals verliess seine Familie Syrien und floh in den Libanon. Seitdem ist Bassam nicht mehr zur Schule gegangen, da seine Familie auf seine Hilfe angewiesen ist.

Der Libanon befindet sich inmitten einer Region, die schwer von mehreren humanitären Krisen betroffen ist. Das Land hat über eine Million syrische und palästinensische Flüchtlinge aufgenommen. Die Hälfte davon sind Kinder.

Ziele

- Entdecke den Alltag von Bassam, einem 12-jährigen Jungen im Libanon.
- Entdecke interessante Fakten zur Flüchtlingskrise und hinterfrage Vorurteile, die mit ihr im Zusammenhang stehen
- Welche Handlungsmöglichkeiten gibt es hier bei uns?

ZIELGRUPPE

13-15 Jahre

DAUER

1,5 St.

KOSTEN

Gratis

MATERIAL

Terre des Hommes bringt das Unterrichtsmaterial mit.

KONTAKT

info@tdh-education.ch

Tel. 058.611.06.10 / 022.737.36.31

www.tdh-education.ch

Workshop auch auf
Französisch erhältlich